
Le Foyer de Vie les Glycines

Plus d'informations
Tél. : 03.21.72.75.80
mail. : secretariat.phvs@apei-lens.org
                                                                          

34 bis rue Napoléon Lebacq 
GRENAY (62160)

LE DOMAINE
DES ÉCUREUILS 

Le Service d'Accueil de Jour le
Domaine des Écureuils  
18 rue Voltaire 
BULLY LES MINES (62160) Foyer de vie  

LES GLYCINES 

Service d'Accueil de JourL'accueil temporaire apporte du répit   
aux familles, permet de rompre
l'isolement de la personne                        
et de la préparer à un futur accueil
permanent. 
Les personnes sont accueillies                  
au maximum 90 jours par an. 

Le Foyer de vie dispose de             
4 places d’accueil temporaire

Le SAJ dispose de                            
5 places d’accueil temporaire 

L'accueil temporaire 

Apei Les Glycines
SAJ Le Domaine des
Ecureuils 

www.apei-lens.org

Du lundi au vendredi :
Le matin de 9h00 à 11h30
L'après-midi de 14h00 à
16h00

L'accueil permanent 

L'accueil permanent c'est venir sans
limite de temps. 

Le Foyer Vie dispose de 50
places d'accueil permanent 

Le SAJ dispose de 30 places
d'accueil permanent  Ouverture et fermeture du

secrétariat du Foyer de Vie 
et du SAJ

EN FALC

tel:+03.21.72.75.80
mailto:secretariat.phvs@apei-lens.org


Il propose plusieurs activités adaptées            
au projet personnalisé de chacun :

Des activités divertissantes                       
et de loisirs

Des activités éducatives                     
et citoyennes

Des activités de la vie quotidienne    
pour favoriser l’autonomie 

 

Avoir plus de 20 ans 
Avoir une notification MDPH 
Envoyer un dossier de
préadmission au secrétariat. 

      Il sera ensuite étudié en
      commission.              

Faire connaissance avec le
médecin psychiatre et un
éducateur spécialisé
coordinateur lors d'un rdv
Être inscrit sur la liste d'attente      
s'il n'y a pas de place.                     
De l'accueil temporaire pourra
être proposé.

L'Apei a été créée par des parents
en 1958. Elle est :

Elle est composée de 6 pôles. 

Le Pôle Habitat et Vie Sociale est
composé du Foyer de Vie 
et du Service d'Accueil de Jour.

Le Foyer de Vie les Glycines  L'Apei de Lens et Environs "PARTAGEONS
VOS VALEURS,
UNISSONS NOS
AMBITIONS"Locale Active Engagée

L'entrée

Le Service d'Accueil de Jour 

Des animaux habitent      
au Foyer de Vie et au
SAJ !

Le Pôle Habitat et Vie Sociale

Vivre aux Glycines c'est :

se sentir chez soi et y
dormir

Venir au SAJ c'est :

rester la journée 


